

Info 15/2013 vom 7.April 2013-04-07

Dienstag; 18.September 2012. Testspiel Miesenbach gegen Birkfeld. 1:1. In der 2. Halbzeit wird Martin Hofbauer eingetauscht. Er hat damals gestrahlt wie ein kleiner Bub vorm Christbaum. Er hat sich das Ziel gesetzt im Frühjahr wieder für Miesenbach in der Meisterschaft zu spielen. Einige Schiris wurden gefragt: Darf er mit seiner Prothese spielen??? Glaube schon, ja sicher oder??? Der steirische Fußballverband konnte oder wollte sich auch nicht festlegen. Unser Verein kontaktierte auch den ÖFB. Bei der Generalversammlung des UFC Miesenbach führte der steir. Fußballpräsident Wolfgang Bartosch ein Gespräch mit dem Martin und unseren Funktionären. Doch noch immer kein Ergebnis. 16. März 2013. Unser Martin schießt bei einem Aufbauspiel gegen Saifenboden sein erstes Tor nach seiner Krankheitspause. Mittlerweile liegt der „Fall Hofbauer“ schon bei der FIFA. Nun bekam die Kleine Zeitung „Wind davon“ und sie machten eine Reportage über den Fußballer Martin Hofbauer.

Und heute fühlte diese Story die Titelseite der Kleinen und auch im Sportteil gibts eine Doppelseite. Auf der Homepage der Kleinen gibt's auch einen kurzen Film und ein Interview mit dem Martin. Die Links zum Bericht auf Kleine Online und auch zum Video gibt's auf unserer Homepage. Auch auf Facebook findet man auf allen Ecken etwas gepostet für unseren Martin Hofbauer.

www.ufc.miesenbach.at.nr www.facebook.com/ufc.miesenbach

Ja und wie erwartet musste unserer erstes Heimspiel gegen Waisenegg abgesagt werden. Daher wird am Sonntag dem 14. April unser erstes Frühjahrsspiel um 16Uhr in Rollsdorf stattfinden. Mit Martin Hofbauer als Spieler???

Unsere U15 verlor leider 1:8 gegen Pöllau. Torschütze für Miesenbach war Daniel Pötz.

Ja und auch das geplante Sacklrutschen am Montag dem 1.April fiel dem schlechten Wetter zu Opfer!!!!!!